

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan penyertaanNya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Penerapan *Accelerated Learning* Dengan Bantuan Media *Autograph* Terhadap Pamahaman Konsep Matematika Pada Topik Fungsi Kuadrat Di Kelas X Sma Negeri 2 Tarutung Tahun Ajaran 2011/2012”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di jurusan Matematika Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, serta saran-saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr, Sahat Saragih M.Pd, Bapak Drs. Togi, M.Pd, dan Bapak Zul Amry., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan FMIPA, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Matematika, bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika, bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd selaku sekretaris jurusan Pendidikan Matematika, dan seluruh bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jhon Saragih selaku Kepala SMA Negeri 2 Tarutung, Ibu Dra. N. Nainggolan selaku guru matematika yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ayahanda O. Sihombing dan Ibunda E. Nainggolan dan adik-adik tercinta (Susi Sihombing dan Angelina Sihombing) serta seluruh keluarga besar penulis yang terus

memberikan bimbingan, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini (Tante dan Uda Cici dan masih banyak lagi).

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat selama perkuliahan, terkhusus DIK B'06 yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih buat dukungan doa dari sahabat (Hasmar dan Alex), terkhusus Christina Hutabarat S.Pd yang selalu mendukung dan memotivasi penulis untuk selalu semangat dalam penyusunan skripsi ini. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih banyak atas motivasi dan dukungannya dari Departemen Matematika Medica (Vicky, Ferdinan, Dedy, B' Justin dan B' Fajar) terkhusus B' Aron yang telah banyak memberi penulis saran dan motivasi untuk semangat dan cepat dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat . Tuhan memberkati.

Medan, September 2012

Penulis

David E. Sihombing

061244110072

